

¿Quién era el Presidente de **Ecopetrol** cuando la masacre de Barrancabermeja?



Por: **Las2orillas** | mayo 16, 2023 |

En las audiencias de la Jurisdicción Especial para la Paz (JEP) en las que el exjefe paramilitar Salvatore Mancuso está aportando su verdad han aparecido nombres de militares, policías, funcionarios, instituciones y empresas en las que está mencionada **Ecopetrol**. Sin embargo, no preciso fechas. La desmovilización de esta organización criminal fue en el gobierno del Álvaro Uribe en el 2006.

Una de las prácticas más comunes de las Autodefensas Unidas de Colombia (AUC) era el robo de combustible, lo cual, según Mancuso, era gracias a que funcionarios de la propia empresa dejaban las válvulas abiertas y se hacían los de la vista gorda. Esto ocurría regionalmente.

El hecho que sí está documentado fue el de la masacre de Barrancabermeja, el cual aparece en un informe de la Comisión de la Verdad. El 16 de mayo de 1998 la organización criminal asesinó a 7 personas y desapareció a otras 25 en el corregimiento de San Rafael Lebrija en Rionegro, Santander, en lo que se conoce como la irrupción oficial de las autodefensas en dicho departamento. La Comisión de la Verdad indica que los paramilitares que cometieron esta atrocidad contaron con el apoyo de personal de seguridad de **Ecopetrol**, particularmente de José Eduardo González, exjefe de seguridad de la petrolera.

Entre 1997 y 1998 el presidente de **Ecopetrol** fue el santandereano Enrique Amoroch, un ingeniero químico que trabajó durante más de 20 años en la petrolera hasta retirarse en 1990 cuando ocupaba el cargo de vicepresidente de Refinación y Transporte y que luego volvió en noviembre de 1997 para reemplazar a Antonio Urdinola en la presidencia.

Amoroch estuvo en el cargo hasta que el expresidente Andrés Pastrana decidió nombrar al economista Carlos Rodado Noriega, quien estuvo hasta el año 2000.

Además de la acusación de permitirle extraer combustible a las AUC, Mancuso nombró a la petrolera cuando fue preguntado por quiénes eran los financiadores de su organización. El guante también le cayó a Postobón y a Bavaria.

También le puede interesar: **Felipe Bayón, otro peso pesado en el Consejo de la Universidad CESA**

Etiquetas: AUC, comisión de la verdad, **Ecopetrol**, Enrique Amoroch, JEP, José Eduardo González, masacre de Barrancabermeja, Salvatore Mancuso

Like 0 | Tw | 6



Porqué la confianza de Petro con el nuevo director de la Policía

William Salamanca lo cuidó cuando estuvo amenazado por los paramilitares, lo tuvo cerca en la Alcaldía y le dio la mano cuando el general Atehortúa lo sacó

f | | |



¿Se los comió la selva? ¿A dónde fue la familia que desapareció de una avioneta en el Guaviare?

En el Cessna que encontraron en la selva sólo estaba el cuerpo del piloto. ¿Quién se llevó a la familia que iba en esta nave?

f | | |

Publicidad

Lo más leído

"Que ganas de ser su padrastra": Ella es la bella mamá de Jessi Uribe

Los jugadores colombianos que viven con una botella debajo del brazo

Caro y además insoportable: el berrinche de Bacca que no se aguantó el Bolillo Gómez

Los demonios que poseía el psicópata que mató a su exesposa en Unicentro

De la pantalla chica a 'señora del aseo' en EEUU: el duro momento de Estefanía Borge por falta de trabajo

Finca, musica y negocios millonarios: Jhonny Rivera, el hombre que todas las mujeres desean

Era la secretaria de su exesposa: ella es la joven con la que Piter Albeiro disfruta de su fortuna

Con trago y cantando a todo pulmón: así celebró Paola Turbay la noticia que entristeció a muchos

Margarita Ortega hizo echar al técnico de Santa Fe: la denuncia que pudo haber evitado un desastre

Con razón enamoró a Betty: así lucía Julián Arango cuando parecía modelo de revista

Publicidad

NOTA CIUDADANA

+ Envía tu Noticia

¿Mancuso y las verdades sin pruebas?

Por: Luis Alonso Colmenares Rodríguez

Sobre la risa y por qué se debe matar al bufón

Por: Silvio E. Avendaño C.

Agustín Laje, el gurú de la extrema derecha ¿la resu...

Por: Fabian A. Fonseca C.

De gobernantes latinoamericanos arcaicos, timadore...

Por: Orlando Solano Bárcenas

Las razones por las que los colombianos se van del p...

Por: Francisco Alberto Bejarano Moreno

+ Notas Ciudadanas

Notas recomendadas



El pasado turbio de un político negociante que llega a manejar el Dapre



Cómo operan las franquicias de Daniel Quintero con las que controla la contratación de la Alcaldía



La sorprendente vida del embajador Luis Gilberto Murillo



Monoleche, el paraco que mató a Carlos Castaño, no logró ser un ganadero exitoso

Publicidad



Foto: Álvaro Avendaño

Los conflictos socioambientales del cultivo de palma en Colombia

Colombia es el cuarto país productor de palma en el mundo. Mongabay presenta un estudio con seis casos de empresas cuestionadas por su historial de deforestación



Las empresas que le producen a Ara, donde el precio está de ganga

Empresas colombianas con más de 70 años de fundadas le hacen los productos a la tienda portuguesa que tomó la decisión de bajarle precios a su estantería



Los comentarios son realizados por los usuarios del portal y no representan la opinión ni el pensamiento de Las2Orillas.CO
Lo invitamos a leer y a debatir de forma respetuosa.
[Hacer comentario](#) - [Leer comentarios](#)

Las2
ORILLAS



Calle 98a # 51-69 La Castellana
Bogotá, Colombia
+57 (1) 7564535
contacto@las2orillas.co
Pauta: comercial@las2orillas.co
Todos los derechos reservados. Fundación Las Dos Orillas

[¿Quiénes somos?](#) | [Política de Privacidad](#)

Implementación y soporte:
useit